

Alles ist Kunst.

Es war an der Zeit – wir befanden uns in einer Krise.
Ein plötzlicher Anfang und kein Ende in Sicht.

Die Antworten, die einst omnipräsent waren, die Sicherheit, die
Zuversicht – alles war weg. Der Halt war verloren.
Wir alle brauchten sie so dringend. Würden wir sie
in der Kunst finden?

Die Frage: "Brauchen wir die Kunst, um nicht an der Wahrheit
zugrunde zu gehen?"
Die Antworten: vielfältig, fordernd, fördernd, leidenschaftlich
und ehrlich.

Wir haben Botschaften gesehen, Signale gehört, zwischen den
Zeilen gelesen und ein Denkmal des Zusammenhalts begleitet.

Am Ende steht die Zuversicht, dass wir gemeinsam unendliche
Stärke erreichen, mutig sein können und allem Zukünftigen
erhobenen Hauptes entgegentreten können. Dabei werden wir
nie die Liebe zum Erschaffen verlieren.

„Salzburg. Eine Kunstgeschichte.“

Ein Film von Daniel H. Ronacher

Besonderer Dank an:
Biogena Group – Hauptsponsor & Kunsthilfe – Initiator



WWW.SALZBURGKUNST.COM



POWERED BY



PRESENTED BY

EINLADUNG ZUR FILMPREMIERE

"Salzburg. Eine Kunstgeschichte."

Ein Film über Kunst und Krise.

Brauchen wir die Kunst, um nicht an der
Wahrheit zugrunde zu gehen?

Donnerstag, 15. Juli 2021 – 18 Uhr

Mozartkino Salzburg

Kaigasse 33, 5020 Salzburg

Um Anmeldung wird gebeten – Begrenzte Teilnehmerzahl:
www.salzburgkunst.com/premiere-anmeldung



Kunsthilfe Salzburg, SolidShot Film Productions, Biogena Group
und das gesamte Projektteam.